



6月号 ふなほ

変化する時代を見すえ たくましく生きる心豊かな児童の育成

〈校長室より〉

校長 安川 徹

先日は、授業参観、親子環境整備作業にご来校いただきありがとうございました。4月より少し成長した子どもたちの学習の様子をご覧いただけたと思います。また、除草作業へのご参加、ありがとうございました。本校のグラウンドは、一雨ごとに新しい芽が一斉に育つようで、良い状態に保つことが非常に難しいです。子どもたちが整った環境で活動できるように更に努めてまいります。ご協力に深く感謝いたします。

また、雨による1日の順延がありました。5月20日に薫風の中、三部会陸上競技大会が松山下公園陸上競技場で行われました。この日のために4月から毎朝練習に励んできた子どもたち。緊張した面持ちでしたが、自己新記録更新をめざして力いっぱい競技に参加しました。走り高跳びでは、みごと入賞という結果も見られました。思い出深い競技大会となったことと思います。感染症予防のために残念ながらご観覧いただけませんでしたが、保護者の皆様には様々な面でご協力を賜りまして誠にありがとうございました。



さて、6月は1学期の振り返り点です。子どもたちが4月に立てた目標への進み具合は、どのようになっているのでしょうか。1学期が終わって振り返ると、「よかった」「だめだった」、あるいは「できた」「できなかった」という二者択一的な視点の反省が多くなりがちです。



しかし、中間点に振り返れば、「〇〇%くらいできているから、このままがんばろう」とか「やれなかった日があったから、残り2ヶ月はしっかりやってみよう」というように、これまでの取り組みを認め、これからの生活への意欲付けを行うこともできます。自分自身の力で、適度な負荷がかかる目標を立てることは、子どもにとって難しいもの

ですが、目標を達成することは、それ以上に難しいものです。しかし、達成できたときには、大きな自信となり、より高い目標を設定することへとつながります。1学期の振り返りを過ぎた6月という時期だからこそ、大人の側から、子どもたちの中間地点までのがんばりを認め、励まして、残り2ヶ月の生活への意欲を高めていくことが大切です。今後も子どもたち一人一人の成長を考え、保護者の皆様と共に進めてまいりたいと思います。



【6月の主な行事予定】

1日(火)	さわこみ挨拶運動 交通指導日 全校朝会
2日(水)	なかよしレク
7日(月)	防災訓練(不審者) クリーンデイ
8日(火)	4年プラネタリウム見学
10日(木)	集金日
12日(土)	有価物回収(～14日)
14日(月)	水泳指導日 クラブ活動



15日(火)	千葉県民の日(休日)
16日(水)	内科検診
21日(月)	水泳指導日
23日(水)	6年陶芸教室
25日(金)	5年生活習慣病予防検診事後指導
28日(月)	水泳指導日 委員会活動

有価物回収にご協力をお願いします

12日(土)からの3日間です。
ご協力よろしくお願いたします。